

A 10 ans du Caguán : Leçons pour la paix en Colombie

Judi
1er Mars 2012
19h

**Amnesty
International
France**

76 bd de la Villette
Métro Colonel Fabien
ou Belleville

Invite:



Il est possible de rejeter les éléments du modèle de négociation avec les FARC-EP au Caguán sans écarter l'option d'une solution négociée au conflit colombien. Une stratégie pour faire la paix doit se construire sur les leçons qu'ont laissées les processus antérieurs, notamment les échecs...

Avec:

Comité Permanent pour la Défense
des Droits de l'Homme en Colombie

CPDH

Diego MARTINEZ, secrétaire exécutif

Alfonso CASTILLO, avocat

Conférence en espagnol
Traduction pour le débat

